

12 de febrero, Mince alors



Nina est jeune, jolie et ronde. Malheureusement son mari Gaspard n'aime que les femmes très minces... Surtout depuis qu'ils se sont installés à Paris pour monter leur ligne de maillot de bain ultra pointue. Pour tenter de le séduire à nouveau, Nina accepte à contrecœur le cadeau qu'il lui offre : une cure d'amaigrissement à Brides-les-Bains. Le dernier espoir des gros quand on a tout essayé.

Là-bas, elle va faire la connaissance de Sophie, une belle avocate marseillaise qui veut tout contrôler ; son corps, comme son cœur. Emilie, une mère de famille très enveloppée qui clame partout que « Big is beautiful » alors que sa vie amoureuse est à l'arrêt, et que son poids commence à la mettre en danger. La rencontre de ces trois personnalités va déclencher un raz-de-marée.

12 de marzo, Patients



Se laver, s'habiller, marcher, jouer au basket, voici ce que Ben ne peut plus faire à son arrivée dans un centre de rééducation suite à un grave accident. Ses nouveaux amis sont tétras, paras, traumas crâniens.... Bref, toute la crème du handicap. Ensemble ils vont apprendre la patience. Ils vont résister, se vanner, s'engueuler, se séduire mais surtout trouver l'énergie pour réapprendre à vivre. Patients est l'histoire d'une renaissance, d'un voyage chaotique fait de victoires et de défaites, de larmes et d'éclats de rire, mais surtout de rencontres : on ne guérit pas seul.

16 de abril, Un sac de billes



Dans la France occupée, Maurice et Joseph, deux jeunes frères juifs, sont envoyés par leurs parents dans la zone libre, et font preuve de malice, de courage et d'ingéniosité pour échapper aux occupants et tenter de réunir leur famille à nouveau.

14 de mayo, La vache



Fatah, petit paysan Algérien n'a d'yeux que pour sa vache Jacqueline, qu'il rêve d'emmener à Paris, au salon de l'Agriculture. Lorsqu'il reçoit la précieuse invitation devant tout son village ébahi, lui qui n'a jamais quitté sa campagne, prend le bateau direction Marseille pour traverser toute la France à pied, direction Porte de Versailles.

L'occasion pour Fatah et Jacqueline d'aller de rencontres en surprises et de vivre une aventure humaine faite de grands moments d'entraide et de fous rires.

Un voyage inattendu et plein de tendresse dans la France d'aujourd'hui.

Cine debate en francés



V.O.

UNED Barbastro, Aula magna, 19 h.

ENTRADA LIBRE





El área de Educación del Ayuntamiento de Barbastro y el Centro de la UNED organizan el ciclo de cine-debate en francés, una actividad abierta a todo el público que tiene como finalidad mejorar el aprendizaje de los idiomas a través del cine en versión original subtitulada y de la participación de los asistentes en un debate posterior dirigido por un profesor del idioma, mejorando así las habilidades de comprensión y expresión oral.

Ver películas en versión original, con subtítulos en su idioma, es una interesante forma de acostumbrar el oído a una lengua extranjera y aprenderla más y mejor. Está demostrado que en los países donde se acostumbra ver películas subtituladas en lugar de dobladas se habla mejor ese idioma.

Los debates estarán dirigidos por:

Charlotte Bouguet, nacida en Pau, Pyrénées Atlantiques, Francia, titulada en DAEFLE por la Alianza francesa de París, traductora, profesora y examinadora de Francés.

Nathalie Malo, nacida en Tarbes, Hautes-Pyrénées, Francia, licenciada en filología española y civilización hispano-americana por la Universidad de Toulouse-Le Mirail imparte clases de lengua y civilización francesa.

16 de octubre, Samba



Samba, un Senegalés que vive desde hace 10 años ilegalmente en París, trabaja como ayudante de cocina en un hotel. Después de haber recibido una promesa de contratación, decide pedir una tarjeta de residencia. Sin embargo, es enviado a un centro para inmigrantes a la espera de su juicio. Es allí donde conoce a Alice, una ex-DRH que está intentando reintegrarse en el mundo del trabajo como asistente de Manu, una joven que apoya a los sin papeles en su proceso legal.

13 de noviembre, Cigarettes et chocolat chaud



Denis Patar es un padre amoroso pero abrumado que debate solo con la educación de sus hijas, Janis de 13 años y Mercredi de 9 años, dos niños y una buena dosis de sistema D. Un día Denis olvida, una vez más, Mercredi en la salida de la escuela. Una investigadora social pasa entonces el día a día de la familia Patar a la lupa y obliga a Denis a un « período de paternidad ». Desde entonces los Patar tendrán que volver a su lugar...

11 de diciembre, Le Petit Prince



Impulsada por su madre extremadamente ocupada y organizada, una pequeña niña se prepara para poder entrar en una famosa escuela reconocida del mundo de los adultos, la Academia Werth. Su vecino, un viejo piloto fantástico, se mezcla por accidente en su vida tan ordenada, pero termina por seducirla con su fantasía y su fascinación por las estrellas. Él le cuenta una historia que le llegó cuando estaba en un accidente en el desierto del Sahara: la del piloto que se encontró con un drongo de buen hombre, el Pequeño Príncipe, descendido de B612, su diminuta planeta.

15 de enero, Tanguy



Gran joven de 28 años, Tanguy Guetz vive siempre con sus padres Paul y Edith, bien que gana muy correctamente su vida en tanto que profesor especializado en lenguas orientales. Estos últimos se alegran porque su hijo pronto tendrá que ir a hacer un viaje de estudios a China. Pero el viaje está retrasado. Paul y Edith deciden entonces hacer la vida imposible a su hijo para que él se decida al fin a abandonar el nido familiar... La idea del film encuentra su origen en un hecho de actualidad publicado en el semanario Courrier International: en Italia, una mujer que intentó expulsar a su hijo de 31 años de su casa fue condenada por la justicia... En consecuencia, esta situación es muy excepcional: unos 900 juicios por año serían intentados sobre este tema!